
 
  
 
 
 

RELAZIONE DEL PRESIDENTE AL PREVENTIVO 2023 

 

 

Care Colleghe e cari Colleghi,  

 

il documento che sottoponiamo alla Vostra approvazione illustra le linee programmatiche e di 

sviluppo delle attività del Consiglio dell’Ordine dei Dottori Commercialisti ed Esperti Contabili di 

Tempio Pausania che si intende sviluppare per l’anno 2023. 

Dopo quasi 5 anni di mandato (viste tutte le varie proroghe per le elezioni) in qualità di Tesoriere, 

mi trovo oggi a presiedere questa Assemblea come Presidente e a presentare il nostro primo Bilancio 

di Previsione. 

Ne approfitto per ringraziare il precedente Consiglio, nella persona del Presidente, che ha guidato 

il mandato in modo egregio in termini di competenze, qualità e umanità. 

Ringrazio gli attuali Consiglieri che hanno dato la loro disponibilità a guidare l’Ordine sottraendo 

tempo alla professione e il Collegio dei Revisori entrambi in parte in continuità con il precedente.  

 

Non entrerò nei dettagli tecnici del Bilancio in quanto lo stesso verrà illustrato dal nostro Tesoriere 

ma volevo soffermarmi su alcuni aspetti che caratterizzeranno il 2023. 

In primis volevo evidenziare che il nostro Ordine è stato beneficiario di un trasferimento di €. 

14.000,00 rientrante tra quelli del PNRR e precisamente quello relativo ai “SERVIZI E 



CITTADINANZA DIGITALE” - Misura 1.4.4 - “ESTENSIONE DELL’UTILIZZO DELLE 

PIATTAFORME NAZIONALI DI IDENTITÀ DIGITALE - SPID CIE”. 

La misura 1.4.4 è dedicata ai sistemi di identità digitale, nonché all’Anagrafe nazionale della 

popolazione residente (ANPR) ed è destinata a promuovere una maggiore adozione dei sistemi di 

autenticazione ai servizi online della PA, ovvero SPID e CIE, sia sul fronte della domanda che 

dell’offerta. 

Oltre a prevedere il miglioramento dei servizi di identità digitale a livello centrale, la misura si pone 

infatti l’obiettivo di garantire un’ampia diffusione degli strumenti di autenticazione presso la 

cittadinanza, integrando progressivamente SPID e CIE verso un unico ecosistema di ID e completare 

l’integrazione di tutte le PA eleggibili all’uso dell’identità digitale, incrementando contestualmente 

anche il numero di servizi accessibili tramite ID. 

In prosecuzione con quanto già fatto dal Consiglio precedente ho firmato il rinnovo anche per il 2023 

del protocollo d’Intesa con l’Agenzia delle Dogane, per quanto concerne l’attività sinergica di 

formazione ed informazione degli iscritti.  

Sempre in virtù dello spirito di collaborazione tra Enti ho siglato in rappresentanza del nostro 

Ordine, il protocollo di intesa con il Cipnes Gallura allo scopo di “organizzare, promuovere e 

sviluppare iniziative a sostegno del mondo imprenditoriale” e che porterà nel 2023 anche ad una 

serie di incontri formativi. 

Parlando della formazione, elemento fondamentale per poter svolgere in maniera adeguata la nostra 

professione, dopo due anni di pandemia e di “reclusione forzata” a causa della stessa, per il 2023 

questo Ordine ha come priorità quella di riprendere con la formazione in presenza anche e 

soprattutto per curare dal punto di vista umano, momenti di convivialità con tutti i colleghi che 

invece, nella formazione a distanza, sono inevitabilmente venuti meno.  

Per la formazione il Consiglio ha deciso di destinare tutte le risorse disponibili da bilancio a questo 

capitolo orientando gli eventi sia all’aggiornamento obbligatorio per garantire il mantenimento 



dell’iscrizione in specifici albi, registri ed elenchi e sia per sviluppare materie specifiche di 

importanza specialistica in ottica di miglioramento delle proprie competenze. 

Sono in itinere anche interlocuzioni con il mondo accademico per progetti in divenire per attività 

professionalizzanti per gli studenti e i neo laureati. 

Nel corso dei primi mesi di mandato il Consiglio si è occupato anche di una corposa serie di 

adempimenti obbligatori che saranno meglio specificati in occasione del consuntivo. 

Ringraziando per la fiducia, invito ad approvare il Bilancio Preventivo 2023 come proposto dal 

Consiglio su indicazioni del Tesoriere come esplicitato nei documenti allegati. 

Il Presidente 

Domenico Sotgiu   

 


